

JURNALIS

Kembali, Teman Ganjar Tana Luwu Melakukan Pemasangan Baliho di Palopo

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - PALOPO.JURNALIS.ID

Oct 13, 2023 - 09:10



Tim Relawan Ganjar Palopo melakukan Penambahan pemasangan Alat Peraga Kampanye (APK) di jalan poros Palopo Masamba

PALOPO- Tim Relawan Ganjar Palopo melakukan Penambahan pemasangan Alat Peraga Kampanye (APK) di jalan poros Palopo Masamba, tepat disekitar Jembatan Salo Bulu, jl. Dr. Ratulangi, Kelurahan Sabbamparu, Kecamatan Wara Utara, Kota Palopo, Provinsi Sulawesi Selatan.

Pemasangan baliho ini dilakukan oleh Relawan teman Ganjar Tana Luwu pada Kamis, (12/10/2023).

Baliho nampak kreen dengan begroud berwarna warni, tentunya ada foto Ganjar dengan tagline Ganjar Pranowo presiden pilihanku 2024.

Tim relawan Tana Luwu terus melakukan publikasi Ganjar melalui APK dan tentunya terus menggalang pemilih di semua kalangan di kota Palopo.

H. Ganjar Pranowo yang diketahui masyarakat palopo yakni muda, cerdas, kreatif dan inspiratif.

Maka dengan itu, satu alasan harus memilih Ganjar Pranowo pada pemilu tahun 2024.



Beberapa waktu lalu relawan teman Ganjar sudah melaksanakan deklarasi dukungan dan menyusun strategi untuk menggalang dukungan ke Ganjar Pranowo menjadi presiden tahun 2024 di Palopo.

Ketua teman Ganjar Tana Luwu di Palopo Mubarak Jabal Tira, berkomitmen bersama, kesepakatan bersama, berjuang bersama, dengan menyimpulkan satu naskah deklarasi.

Isi deklarasi yang pernah dibacakan Mubarak Jabal Tira saat deklarasi sebagai berikut:

1. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung secara penuh dan siap memenangkan Ganjar Pranowo sebagai Presiden Republik Indonesia 2024.
2. Menyatukan semua kekuatan dan berkolaborasi dengan seluruh elemen untuk berjuang bersama Ganjar Pranowo menuju Indonesia yang sejahtera dan berkeadilan.
3. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mengawasi dan menolak berbagai macam praktik black Campaign (kampanye hitam) guna menghindari konflik dan polarisasi masyarakat.
4. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung terwujud dan terlaksananya pemilihan presiden (Pilpres) yang damai, aman, dan berkualitas dengan tetap mempertahankan prinsip-prinsip politik ideal. Mengedepankan politik gagasan yang bermoral dan bermartabat serta menjunjung tinggi nilai-nilai demokrasi yang berlandaskan pada Pancasila dan UUD 1945.
5. Relawan Teman Ganjar Tana Luwu mendukung pemerintah dan penyelenggara pemilu melaksanakan Pemilu 2024.

"GANJAR PRANOWO PRESIDEN TAHUN 2024" EWAKOOO GANJAR SULAWESI".

(Palopo-red)